

Michèle R

Jeudi 8 novembre 2018

Correspondances

Ecrire à une personne de son choix en insérant toutes les deux minutes une expression imposée.

Mon grand,

La lettre que je t'ai promise a pris du temps car j'ai emporté à la déchetterie nombre d'objets inutiles qui encombraient ma maison et j'ai dû faire plusieurs voyages.

De purs moments de bonheur, car j'ai décidé de suivre mon Fengh shui et de me débarrasser de tout dont je ne me sers plus. Tu ne reconnaîtras pas la maison.

Bien sûr j'ai respecté ta chambre, même si l'envie m'a prise de prélever quelques bandes dessinées sur les deux mille que compte ta bibliothèque !!

Mais imaginant ta réaction, un feu d'artifice a éclaté dans ma tête et j'ai arrêté mon geste.

Maintenant je me sens mieux et pourrai te recevoir dans une maison moins encombrée où tes petits n'auront rien à casser car j'ai évacué les bibelots de grand-mère :

Le chiot qui hoche la tête exit

La collection d'étains exit

Les napperons au crochet exit

La fontaine est vide, non, je déraile, je prends de l'âge, je veux dire, la coquille est vide et ma maison ressemble de plus en plus à une maison high tech, c'est bien comme cela que l'on dit ?

Des murs lisses sans fils apparents pas de bibelots. Le rêve ou le cauchemar d'une ménagère comme il n'y en aura plus. Je ne sais plus si j'ai bien fait, ma maison a-t-elle encore une âme ?

Viens vite me voir.

Affection de ta maman